



## Öffnung der Rodelstrecke „Außerwald“ bis „Bacher Boden“



Ein großes Dankeschön an  
Ch. Lumassegger u. Hansl Gantschnig mit ihrem TEAM

### Sektion Rodeln

Sektionsleiter Ch. Lumassegger u. Stellv. Hansl Gantschnig leisteten nach dem Schneefall mit ihrem TEAM ganze Arbeit.

Ab sofort könnt ihr auf der Rodelstrecke Außerwald trainieren oder **einen erholsamen Rodelausflug mit der ganzen Familie unternehmen.**

Am Sonntag, den 12. Jänner 2014 um 13 Uhr, wird das Rodelrennen der Volksschüler Ainet u. Schlaiten erstmals ausgetragen.

Die Rodel-**Vereinsmeisterschaft** findet bei guten Verhältnissen am Sonntag, den 26. Jänner 2014, um 13.00 Uhr Startzeit statt.

Genauere Angaben folgen noch.